

Hadiri Shalat Idul Adha di Masjid Agung Darusalam, Bupati Ajak Masyarakat Doakan Jamaah Haji di Tanah Suci

Agus Mulya - CILACAP.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 10, 2022 - 14:22



Bupati Tatto Suwanto Pamuji memberikan sambutan pada pelaksanaan Shalat Idul Adha di Masjid Agung Darussalam Cilacap, Minggu (10/7/2022).

Cilacap – Jajalan Forkopimda Kabupaten Cilacap mengikuti Shalat Idul Adha 1443 Hijriyah di Masjid Agung Darusalam Cilacap, Minggu (10/7/2022). Acara ini

juga diikuti ribuan masyarakat Cilacap yang memadati pelataran Masjid Agung hingga ke Alun-Alun Cilacap. Bertindak sebagai Imam, KH. Muslihun Ashari selaku Ketua Takmir Masjid Agung Darussalam.

Gerimis yang turun tak menghalangi kekhusyukan masyarakat dalam mengikuti Shalat Idul Adha. Bupati Tatto Suwanto Pamuji Nampak hadir ditemani Cucu, beserta Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Awaluddin Muuri yang pada kesempatan ini bertindak sebagai Khatib, dan unsur Forkopimda lainnya.

Dalam sambutannya, Tatto menjelaskan bahwa perayaan Idul Adha kali ini merupakan yang terakhir baginya dalam memegang tampuk kepemimpinan pemerintahan di Kabupaten Cilacap. Oleh karena itu Tatto mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat yang selama 15 tahun terakhir telah mendukung suksesnya berbagai program pembangunan di Kabupaten Cilacap.

“Kami juga menghaturkan permohonan maaf jika ada kesalahan dalam mengambil keputusan dan kebijakan. Karena sebagai manusia tentunya tempat khilaf dan kami tidak dapat menyenangkan semua orang,” kata Tatto.

Terkait dengan perayaan Idul Adha, Tatto mengatakan momen ini tak lepas dari pelaksanaan Ibadah Haji. Tatto mengajak segenap jamaah untuk mendoakan para jamaah haji yang tengah melaksanakan rangkaian ibadah haji di Tanah Suci senantiasa diberikan kelancaran, kekuatan, dan kemudahan.

Sementara itu Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap, Awaluddin Muuri selaku khatib dalam khotbahnya mengajak jamaah untuk meneladani ketaatan Nabi Ibrahim atas perintah Allah yang menjadi dasar pelaksanaan ibadah kurban. Keteladanan ini hendaknya menjadi penyemangat bagi umat muslim untuk senantiasa bersedekah, memaknai hakikat pengorbanan, dan tolong menolong. (*)